



前期生徒会役員を紹介します

会長：江尻結香さん 副会長：田口城聖君、熊谷呼春さん
書記：古川皓介君、喜多見幸知さん 会計：田口龍登君、田中綾香さん

先週この生徒会の役員の皆さんが、校長室で今年度の学校スローガンについて説明してくれました。

今年度のスローガンは・・・

「**紡(つむぐ)～mix our colors～**」です。

昨年度の「**My color～踏み出そう新しい一步を～**」で、一人ひとりが様々な色を作り出しました。今年はその様々な「色」を紡いで、北中らしい新たな色を織り上げたい、という方針とのことです。

素敵なスローガン・考えだと思います。役員の皆さん、ありがとう！

授業本格始動



授業にバリバリ取り組む生徒！

先週、始業式・入学式の後には学級での係選定や授業オリエンテーション等があったので、今週からが本格的な授業となりました。

今週の放送朝会では「授業の基本は、まずは話をきちんと聞くこと！」と伝えました。

左の写真は1年のあるクラスです。真剣に聞き入る姿が良く分かりますね。常にこうありたいものです。

(ちなみに、これは1年何組でしょうか?)

来週・再来週の行事予定

4月18日(土)から5月6日(水)まで、臨時休業となりました。

新型コロナウイルス感染症の拡大防止のためです。

各学年ごとにその期間の課題等が出されますので、生徒のみなさんは、計画的に取り組んでください。

不要不急の外出を控え、健康管理に注意して過ごしてください。

なお登校再開初日の5月7日と8日はお弁当の日です。ご準備をお願いします。